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１０年後の伊野を考える

持続可能な伊野 住民が話し合い
田中輝美さん「関係人口」拡大によるまちづくりを提案

ローカルジャーナリスト田中輝美さん（元山陰中央新報記者）を迎えて、２月１８日、１０年後の

伊野を考える「まちづくりフォーラム」が伊野コミュニティセンターで開催され、地域内外か

ら７０人余が集まり、熱い話し合いが行われた。

田中さんは、地域外に住む人びとが自由な意志で伊野のまちづくりに関わることが重要

だ、と基調講演を行った。

その後、グループに分かれて、伊野の魅力や課題・今後の取組について話し合った。

▲グループに分かれて伊野の将来を考える


